
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
A INSTALAÇÃO DE OBSTÁCULO MODERADOR DE VELOCIDADE 
NA RUA SANTO ANTONIO 
 

Considerando que o fluxo de veículos na Rua Santo 

Antonio é muito intenso, uma vez que trata-se da principal via de acesso ao 

Conjunto Habitacional Santa Clara e que os veículos desenvolvem alta 

velocidade, uma vez que não encontram nenhum dispositivo para a diminuição 

da mesma, colocando em risco de acidentes os pedestres que circulam pelo 

local; 
 

Considerando que referida solicitação de instalação 

de obstáculo moderador de velocidade no local já foi feita e segundo o 

Departamento Municipal de Trânsito o Senhor Prefeito Municipal já autorizou 

a mesma; 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro Santana, DD. 

Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 

Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços,  

as seguintes informações: 

a) – Qual a razão de ainda não ter sido feito o  

obstáculo moderador de velocidade na Rua 

Santo Antonio? 
 

b)  - Quando será construído o mesmo? 
 

              SALA DAS SESSÕES, em 22 de abril de 2015. 

 
                                                         BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - Bentinho 

                                                  Vereador – PSC 

 

 
 


